



Élections fédérales 2025 – Document d’information pour les candidat·e·s sur la SCM

La sensibilité chimique multiple (SCM) est une affection chronique et invalidante dans laquelle des symptômes graves touchant plusieurs systèmes du corps apparaissent après des expositions à de faibles doses de produits chimiques, tels que les parfums, les produits de nettoyage, les désodorisants et d'autres substances courantes.

- 1,13 million de Canadien·ne·s ont reçu un diagnostic de SCM (Statistique Canada, 2020)
- 72 % sont des femmes et près de la moitié ont plus de 55 ans
- La SCM est reconnue comme un handicap en vertu de la Loi canadienne sur les droits de la personne

Obstacles :

- Absence de politiques sans fragrances dans les services publics et le logement
- Inaccessibilité des soins de santé, des milieux de travail et des espaces publics
- Taux élevé de chômage malgré des niveaux d'éducation comparables à la population générale

Ce que nous demandons :

- ✓ Des politiques sans fragrance dans les bâtiments et services fédéraux
- ✓ La reconnaissance médicale de la SCM, y compris un code CIM
- ✓ Des investissements dans des logements accessibles et des infrastructures publiques à faibles émissions
- ✓ Des campagnes publiques d'éducation et de sensibilisation
- ✓ L'inclusion de la SCM dans les politiques sur le handicap, la recherche et la planification d'urgence

Contact : [Insérer nom/courriel] | En savoir plus : aseq-ehaq.ca / ehac-asec.ca